

WE LOVE 西中

学年だより No.6

大阪市立 西 中学校

第 73 期 3 年生

2019 年 5 月 25 日(土)

修学旅行 皆さんの感想より

ラフティング



★永遠にしていたいくらいとても楽しかったです。時を忘れて取り組みました。とても暑いと感じる太陽も、水に入ると凍るくらい寒かったです。急流を下るとき、リアル急流すべりのような…。とっても笑顔が絶えない時間でした。

★一番楽しみにしていた行事でした。激流は怖いと思っていたけれど、楽しくて最高でした。川に飛び込んだ時もとてもきれいで、気持ち良かったです。仲間との絆や団結力が養われるいい経験ができました。

★最後にみんなと泳いで戻ってきたときはとても達成感がありました。

★大阪では味わえない広大な自然の中、グループ全員で協力して漕ぎ続け、激流を乗り越えました。すごく大変で疲れただけど、終わった後はとても達成感がありました。

インストラクターさんの話を聞いて、安全に取り組みました。人の話を聞くことが大事っていうのが改めて知らされました。

壱湯の守

★壱湯の守は思い出がたくさん詰まっています。1つ目は温泉です。露天風呂はたくさん種類があり温度もちがいます。2つ目は食事です。ごうかでおいしかったです。3つ目はレクです。1番笑ってみんなで盛り上がれた時間でした。



★初めての露天風呂でたくさんの種類があり、どちらから入ろうか迷いました。魚・肉・野菜・果物の全部そろっているご飯もとてもおいしかったです。1番の思い出はレクです。レク係として司会もしました。どの班も練習をたくさんしたのですばらしかったです。大西先生が1つの班や司会の原稿にメッセージを書いてくれていて、嬉しかったし、大西先生の分まで頑張って成功させようという気持ちになりました。

★レク大会がすごく楽しくて、73期生で修学旅行に行けて本当によかったです。出る側も見る側も最高に乐しかったです。



民泊体験



★どんな方だろう、夜寝られるかなという不安があったけど、とても優しいご夫婦でした。釣りの時、魚が全然釣れなくても釣れるまで一生懸命教えてください、釣れたらすっごく笑顔でよく釣れたねとほめてください本当に嬉しかったし、このお家に民泊体験ができるって良かったと本当に思いました。

★大阪では見られない海のきれいさに感動しました。スマホなどいらないなと思ってしまいました。夜は早めの花火で盛り上りました。最高でした！！

★大阪とは打って変わり周りが海や山で囲まれた自然豊かな場所で普段できないことができて、本当に貴重な体験だったと思います。自然に触れる機会が少ないので、たまにはこういうのもアリだと思います。

★山へ葉っぱを取りに行きびわを取ってもらったり、虫のことについて話したりしました。卓球をしておばあちゃんがとても強くて驚きました。食事もほとんどが手作りで、お手伝いもさせていただきました。

★日の出を見ました。周りの島々から見える日の出はとてもきれいでたたかかったです。

★また皆で周防大島に遊びに行きたいです。皆さん優しくてとても良い島でした。

広島平和学習

★本物の黒焦げのお弁当や当時の人人が描いた絵など、残酷で言葉が出ず、じっくりと見ました。碑廻りでは資料館で見た絵の場所に行きました。今はこんなに平和なのに当時の状況を想像すると悲しくなりました。

★実際には見たことがなかった原爆ドーム。ドームの周りには多くのがれきが落ちていて言葉には表せない悲惨を感じました。

★僕は初めて広島の資料館に行って悲惨な気持ちになり、思わず涙が出そうになりました。平和セレモニーでは自分たちの歌を拍手してくださる人がいて、練習てきて良かったと思いました。この体験は一生忘れません。

★二度とこのようなことが起きてはいけないです。そのために次の世代の人たちへ語り継いでいかないといけないと思いました。平和セレモニーで歌った歌が皆に届くといいです。

★これまで楽しむことに全力を注いでいましたが、最後はこんな風に笑って話ができるのも平和だからだと考えないといけない。平和がいつまでも続くように自分はどうすれば良いのか。あのいまいましい過去を後世に伝えるべきだと思います。

★平和公園でたくさんのお話を聞いて、戦争がダメだと改めてわかりました。日本では、今戦争が起きてないからと言って自分には関係ないと思わずにずっと勉強していくことが大事だと思いました。大切な人と笑いあい楽しみながら生きている平和な今を大切にします。

大人になったらまた平和資料館に行きたいと思います。

★私は原爆ドームを一度見たことがあってとても暗い気持ちになり、絶対原爆を落としてほしくないと思いました。やはり何回行っても暗くて怖い気持ちになるし、このことは絶対に忘れてはならないと思いました。怖いから忘れないと思うけど、忘れるは繰り返されるから忘れない。

★私は写真などで原爆ドームや平和資料館を見たことがあります。実際に見学していると、時が止まったような感じになりました。私は原爆に関する夢小説を読んだことがあります。それを思い出しながら見学しました。自分が思っていたより何倍もひどいものでした。大切な家族、恋人、食べ物、家、居場所など全てのものが一つの爆弾で壊れていきました。そう思えば今普通に暮らしていることがとても幸せに感じます。いま世界では戦争をしている国があります。世の中から戦争をなくして世界中の人が幸せにくらしていくようにならいいなと思います。

